

ce agricole, il a imprimé un nouvel essor à l'agriculture dans sa paroisse.

Fin causeur, ami des lettres, Mgr Gérin a donné en plusieurs endroits des conférences toujours applaudies et où se révèlent l'érudit, l'observateur sagace, le patriote éclairé et par-dessus tout le tenant convaincu de la pure doctrine romaine. Il a visité l'Ouest il y a quelques années déjà et a compris ses ressources pour le bien de nos compatriotes. Aussi a-t-il défendu publiquement dans la presse, dans un temps où il y avait du mérite à le faire, la colonisation canadienne-française dans nos plaines fertiles et le R. P. Moïse Blais, O. M. I., n'a jamais eu d'auxiliaire plus précieux pendant ses longues années de travail colonisateur dans la province de Québec. Les paroissiens de Saint-Charles. Man., se rappelleront avec plaisir qu'ils ont entendu Mgr Gérin lors de la bénédiction de la cloche de leur paroisse.

Nous nous joignons aux nombreux amis du nouveau prélat romain pour lui offrir nos plus sincères félicitations et nos meilleurs vœux.

TEMOIGNAGE D'ESTIME AU PERSONNEL DU COLLEGE DE SAINT-BONIFACE.

Au moment où un petit groupe de catholiques de langue anglaise attaquent le Collège de Saint-Boniface dans les journaux protestants comme ne donnant point satisfaction, il est réconfortant de voir Son Honneur le Lieutenant-Gouverneur, Sir Daniel McMillan, qui n'est pas un des nôtres, inviter tout le personnel, les RR. PP. Jésuites et leurs professeurs ecclésiastiques et laïques, à un banquet intime le mardi gras.

UNE SERIE DE PROTESTATIONS.

Les attaques injustes et indignes publiées depuis quelques mois par de soi-disant catholiques de langue anglaise dans certains journaux protestants de Winnipeg, notamment dans le *Free Press* — dont les colonnes, toujours ouvertes pour noircir ce qui est catholique et français, ne le sont pas toujours pour les réponses — ont soulevé l'indignation de tous les vrais catholiques, à quelque nationalité qu'ils appartiennent. Nous publions une série de protestations qui soulagent la conscience catholique et vengent la vérité et la justice.

Commençons par noter que le Dr James A. Devine, accusé au pied du mur par les membres des cercles Provencher et La Vérendrye, de l'A. C. J. C., n'a pu produire le texte de la bulle de Léon XIII faisant de l'Université d'Ottawa une université de langue anglaise. Une autre importante affirmation du docteur concernant la charte civile de la même Université, comme les Jeunes l'ont démontré, ne repose sur aucun fondement. Voilà la manière de procé-